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黒浜緑地整備事業説明会（第２回）のご報告 

 

【開催日】 令和４年７月２４日（日） 

【会 場】 蓮田市役所 ３階 ３０３～３０５会議室 

【参加者数】 延べ６１人 

 

【説明会の内容】 

  黒浜緑地について、各号地に共通する整備案を示したうえで、参加者からご

意見、ご要望等を伺った。 

 

【主な意見等】 

  参加者から伺った整備方針に関するご意見、ご要望等のうち、主なものを 

抽出し要約したものです。 

 

〇２号緑地への意見等 

・伐採だけでなく、抜根までしてしまうと、法面の土が緩んでしまうのでは 

ないかと心配である。 

・樹木を切ってしまうと、緑地の上部から家の中を覗かれるようで、目線が 

気になってしまう。 

・できるだけ、現在の樹木を残しつつ整備を行っていただきたい。 

・遊歩道の側溝も詰まっているので、併せて解消していただきたい。 

・遊歩道の路面が傷んでいるので、遊歩道の整備も検討していただきたい。 

・万が一、死亡事故等あったら大変なので、木を切ってもらえて良かったと 

考えている。 

・整備する際は、既存の側溝清掃も計画的に行っていただきたい。 

・ツタ類はすぐに伸びてしまうので、斜面を覆う整備方法は維持管理が困難 

になるのではないか。 
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・緑地の上部からの落ち葉や土によって、側溝が詰まってしまうので、対策 

についても検討していただきたい。 

・実際に緑地の樹木による被害を受けているので、費用をかけずに維持管理 

ができるように整備していただきたい。 

・緑地の樹木が自宅敷地内にかかっている。そのような樹木については早急 

に伐採してもらいたい。 

・景観を優先した、きれいな整備は望んでいないので、大きな樹木からでも 

優先して早く切ってもらいたい。 

・現在の樹木を残した整備と、伐採した整備の２案を同時に示して説明して 

 いただきたい。 

・整備に必要な工事期間について明確に示していただきたい。 

・斜面の保護処理の仕方についても、複数の選択肢を示して内容を説明して 

いただきたい。 

・侵入防止のためにフェンスを設置するのであれば、その高さについて十分 

に検討していただきたい。 

 

〇３号緑地への意見等 

・将来にわたり、管理しやすい再緑化をしていただきたい。 

・できるだけ早く、今後のロードマップを示していただきたい。 

・斜面ではあるが、いかに安全に緑化するか考えていただきたい。 

・樹木や斜面に関して、専門家の意見を聞いたうえで、再緑化の検討をして 

いただきたい。 

・時間がかかっても良いので、専門家の意見を聞いたうえで、安全について 

十分に検討していただきたい。 

・再緑化後の維持管理についても十分に検討していただきたい。 

・植物の根の張り方も踏まえた上で植物を植える検討をしていただきたい。 

・２０年後、３０年後を考えて、市民のための緑化を行っていただきたい。 

・整備の工法が固まるまでは、ブルーシート等の安全管理のメンテナンスを 
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しっかり行っていただきたい。 

・今後の整備プロセスをできるだけ早く示していただきたい。 

・樹木が無いことで、緑地の上部から家を覗かれるなど、プライバシー保護 

の問題についても、十分に検討していただきたい。 

 

〇４号緑地への意見等 

・緑地からの篠竹にも困っているので、その点も含めて整備計画を検討して 

いただきたい。 

・コンクリート吹付けを行い、その斜面をツル等で覆うような整備方法には 

反対である。 

・残せる樹木は残して、四季を楽しめるような整備をしていただきたい。 

・緑化では、鳥が来るように、実のなる木を植えていただきたい。 

・専門家の意見聴取も早めに行っていただきたい。 

・安全性を確保しつつ、可能な限り樹木を残して整備していただきたい。 

・樹木を残した場合の風景がどうなるのかも、イメージパースなどを示して 

いただきたい。 

・安全を確保した上で、四季折々の木を植えて、人が集まるように整備して 

いただきたい。 

・できるだけ早く、具体的なスケジュールを示していただきたい。 

・安心・安全の考え方は分かるが、原風景を残して、時間をかけて整備する 

ことも検討して良いのではないか。 

・緑化後の維持管理費についても、十分に検討していただきたい。 

 

〇５号緑地への意見等 

・樹木が高くなりすぎ、枝が落ちてくるなど怖いので、できるだけ早く整備 

していただきたい。 

・整備後の維持管理のスケジュールについても考えていただきたい。 

・整備計画はメンテナンス作業の面も含めて計画していただきたい。 
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・整備後の維持管理の予算確保を確実にお願いしたい。 

・いつ頃から整備工事に着手できるのか明確に示していただきたい。 

・安全を第一に考えて整備していただきたい。 

・伐根するのであれば、その後の雨水等による土砂流出についても、十分に 

安全を考えて検討していただきたい。 

・斜面だけではなく、緑道についても併せて整備を検討していただきたい。 

・樹木だけではなく、竹にも困っているので、その点についても整備を検討 

していただきたい。 

 

【資料等の配布について】 

説明会で使用した資料等につきましては、市役所みどり環境課にてお配り 

しています。また、市のホームページでもご確認いただけます。 

 

【ご意見、お問い合わせ】 

〒349-0193 

埼玉県蓮田市大字黒浜2799番地1 蓮田市 環境経済部 みどり環境課 

電話番号：048-768-3111（代表） 内線 222 

Ｆ Ａ Ｘ:048-765-1700 

メ ー ル：kankyou@city.hasuda.lg.jp 


